

Anfrage

der Bezirksrätin und des Bezirksrats der Wiener Volkspartei Favoriten – Magdalena Kelaridis, MA und Wolfgang Baumann – gemäß § 23 der Geschäftsordnung, eingebracht bei der Vollversammlung der Bezirksvertretung Favoriten am 11.12.2023 betreffend

Fahrzeitenanzeige für die Linien 68A und 68B

Die genannten Bezirksräte stellen in diesem Zusammenhang folgende Anfrage an den Bezirksvorsteher des 10. Wiener Gemeindebezirks, Marcus Franz:

1. Wann ist mit der Einführung von Fahrzeitenanzeigen für die Linien 68A und 68B zu rechnen?
2. Welche Maßnahmen wurden bisher unternommen, um dieses Anliegen voranzutreiben?
3. Warum arbeiten die Wiener Linien nicht mit anderen Betreibern zusammen, um die nötige Ausstattung sicherzustellen?

Begründung:

Bereits mehrfach wurden Anträge zur Einführung von Fahrzeitenanzeigen für die Linien 68A und 68B eingebracht, doch bisher wurde dieses Anliegen nicht umgesetzt. In einer Zeit, in der technologische Fortschritte sehr weit und digitale Fahrgastinformationen bei den Wiener Linien längst Standard sind, ist es unverständlich, warum diese Ausstattung nicht auch für andere Betreiber verpflichtend eingeführt wird. Es ist höchste Zeit, diese wichtige Verbesserung für die Fahrgäste endlich umzusetzen.

BezR Magdalena Kelaridis, MA

BezR Wolfgang Baumann